



☆ 利用者紹介 ☆

パン工房ゆうき 大橋 稔さん



今回はパン工房ゆうきの大橋稔さんについて紹介させていただきます。

みなさんパン工房ゆうきのパンの生地を誰がミキサーで回して作成しているかご存知ですか。実は利用者の大橋さんがメインで回しているんです。日々のお店のパンから外への販売のパンまでいつも真剣に生地を作っています。その白の気温、湿度で水の温度、量を調整しています。ゆうきの職員からも責任感が強く安心して任せられることができると言われています。

ミキサーの他にも

コロネやドーナツ、コーヒーロールを日々の担当として毎日作成しております。



☆ パン工房ゆうき情報 ☆

夏季に限り、アイスコーヒーとアイスカフェオレ割引価格にてご提供しております。御来店お待ちしております。



近隣地図



～編集後記～

暑い毎日が続きますが、夏バテしていませんか？わたしの夏バテ解消法はよく食べることです。(松)



☆ 施設長挨拶 ☆

日頃より本会の運営にご理解とご協力を頂きまして、誠にありがとうございます。

平成29年11月末に厚生労働省より「食事提供加算」は延長しないと通達がありました。しかしその1か月後、利用者、事業所に大きく影響が及ぶため期限が延長することに決まりました。

食事提供加算は就労支援事業所など日中活動系サービスの利用者に対し、調理して昼食を提供する場合1日300円算定するものです。その間、保護者会でも話し合い「食事提供加算」がなくなっても仕出し弁当などではなく給食は続けてほしいと話し合いました。利用者さんたちも日中活動の中で一番昼食を楽しみにしております。みなさん食事が大好きです。カレーライス、から揚げ、煮物、サラダ、麺類など様々な種類のメニューを毎日提供しております。5月に給食室の改装工事を行ない今まで以上に清潔で機能的、衛生的になりました。本会では引き続きおいしい給食を提供できるよう取り組んで参りたいと考えております。

さて、梅雨が明け、本格的な夏がやって参りました。8月25日(土)、26日(日)に行われる大口通商店街の納涼夜店には、毎年多くの地域の皆様や保護者の皆様からのご協力を頂いております。今年も焼きとうもろこし・クッキー・自主製品・ラムネの販売とパン工房ゆうきが参加する予定です。ご協力の程宜しくお願い致します。

これからも地域の皆様から信頼され、地域に貢献できる法人として努力して参りたいと考えております。今後とも皆様の温かいご支援をお願い致します。

おおぐち工房 | 施設長 吉葉 真太郎

☆ コミュニティカフェ ☆

3月29日(木)に第3回コミュニティカフェを開催いたしました。参加者9名の方々と講師の菊池美子さんと楽しく折り紙教室を開催いたしました。14:00～16:00でしたがあっという間に時間が過ぎました。最後には、ふれあいTOMOで温かい飲み物、おおぐち工房第2のスコーンをご用意させていただき、参加者同士交流を深めました。



☆平成29年度第3回法人全体研修☆

2月17日(土)神之木地区センターにて、「チームアプローチを拓く」をテーマに今後の法人としての役割・目標について熱のこもったグループ討議研修を法人職員全員で行いました。

未来のあり方を考えてます



## ☆おおぐち工房レクリエーション☆

6月12日(火)、レクリエーションで洋光台にある「はまぎんこども宇宙科学館」に行ってきました。宇宙をテーマにした科学館で皆さん思い切り楽しみました。



## ☆生活ホーム愛美一泊旅行 土肥金山、ラクーン吉本☆

5月18日(木)、19日(金)生活ホーム愛美利用者28名、職員9名で行きました。土肥金山を見学し、ラクーン吉本で生のお笑いを体験しました。夜の宴会ではステージで気持ちよく歌を歌いました。何よりもカラオケが大好きです。



にらやまはんしやろ きねん しゃしん  
葦山反射炉で記念写真!!



## ☆大口本町通自治会防災訓練☆



2月18日(日)、大口駅前公園にて実施されました。大口本町通自治会防災訓練に参加しました。消火栓を使用しての放水訓練、AED(自動体外除細動器)と水消火器の使用訓練を行いました。



## ☆大口七島地区地域交流祭り☆

4月8日(日)、大口公園にて実施された、大口七島地区地域交流祭りに参加致しました。赤飯、シューマイ、クッキー、自主製品等を販売し、たくさんの方にご購入頂きました。



## ☆かなーちえリサイクルマーケット☆

神奈川県地域子育て支援拠点「かな〜ちえ」にて5月19日(土)に開催されたリサイクルマーケットで、おおぐち工房のクッキー・パン・サンドウィッチを今年も販売させていただきました。毎週木曜日もお昼頃販売に行っております。たくさんのお客様に喜んでいただき、今回も誠にありがとうございました。



## ☆おおぐち工房運動会☆

5月9日(水)横浜体育文化教室にて第7回おおぐち工房運動会を開催いたしました。

今年は白組「おおぐち工房・パン工房ゆうき」紅組「おおぐち工房第2・ふれあいTOMO」に分かれて、二人三脚や玉入れなどの種目で対戦し、白組の勝利となりました。

利用者・職員・保護者の方々、みんなの力を合わせ競技を一生懸命頑張りと、応援では一喜一憂し約2時間楽しい時間を過ごしました。

ご協力頂きました保護者の皆さま、誠にありがとうございました。来年も楽しい運動会になるようにご参加お願いいたします。

